

2020, “Año de la Pluriculturalidad de los Pueblos Indígenas y Afromexicano”.

ASUNTO: RECONOCIMIENTO

Santa María Ixcotel, Santa Lucía del Camino, Oax.
a 24 de junio del 2020.

**MAESTRO
OMAR JAVIER GÓMEZ BAUTISTA.
DIRECTOR DE LA ESCUELA NORMAL
EXPERIMENTAL DE TEPOSCOLULA.
PRESENTE.**

La situación inédita que vive el país, no solo ha puesto a prueba su sistema sanitario, sino a muchos otros ámbitos, entre ellos, el educativo que es nuestro campo de acción. Ante un panorama de confinamiento, el equipo directivo y docente de cada una de las Escuelas Normales de esta entidad, se han convertido en los grandes actores que con profesionalismo, vocación y entrega han asumido el reto de llevar el aprendizaje a sus regiones, en algunos casos, sin contar con los insumos tecnológicos necesarios, pero esforzándose para superar los desafíos que implica la enseñanza a distancia. La educación virtual se ha vuelto una herramienta que debe considerarse para el diseño de un modelo pedagógico alternativo. Pero es el quehacer deontológico y la vocación por la enseñanza, lo que hace posible cualquier adaptación al ambiente y al cambio.

El Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca, **RECONOCE Y FELICITA** a los directivos, docentes y alumnos de la **ESCUELA NORMAL EXPERIMENTAL DE TEPOSCOLULA**, quienes, con los medios digitales a su alcance, continúan sus tareas académicas haciendo posible avanzar en las estrategias y técnicas de desempeño, logrando el alcance de sus contenidos de manera significativa.

Esto no hubiera sido posible sin los acuerdos tomados durante las nueve reuniones virtuales que la Subdirección General de Servicios Educativos y la Unidad de Educación Normal y Formación de Docentes, sostuvieron con los directores, subdirectores académicos y jefes del área de docencia de las Escuelas Normales del Estado de Oaxaca, los días 23 y 29 de abril, 6, 13, 21 de mayo, 02, 05, 09 y 17 de junio del presente año, en las que se abordaron los siguientes temas:

1. Las orientaciones para el desarrollo de las competencias del semestre par febrero-julio 2020, en el marco de la contingencia sanitaria.
2. Diseño de estrategia de educación a distancia en afinidad con los recursos tecnológicos al alcance de las Escuelas Normales.
3. Implementación de la estrategia de educación a distancia.
4. Integración de las técnicas de análisis de desempeño.

www.oaxaca.gob.mx

2020, "Año de la Pluriculturalidad de los Pueblos Indígenas y Afromexicano".

El trabajo conjunto de las autoridades educativas y las escuelas normales ha mostrado la importancia del seguimiento a los procesos educativos a través de los cuales se desarrollan las actividades pedagógicas y de valoración, apegadas a los procesos propios de la situación real, con actividades definidas que ponen de manifiesto el dominio de los saberes y habilidades que se desean alcanzar.

Por último, el Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca, reitera el compromiso de trabajar unidos para lograr nuestra meta inmediata, la acreditación y validación del semestre par febrero-julio 2020, sabedores que nuestros alumnos cuentan con los conocimientos significativos necesarios.



LIC. FRANCISCO FELIPE ÁNGEL VILLARREAL
DIRECTOR GENERAL DEL
INSTITUTO ESTATAL DE EDUCACIÓN PÚBLICA DE OAXACA



I.E.E.P.O.

INSTITUTO ESTATAL DE
EDUCACIÓN PÚBLICA DE OAXACA
DIRECCIÓN GENERAL

www.oaxaca.gob.mx